

## Bhabinkamtibmas Bersama Bhabinsa Respon Cepat Bantu Kakek Paruh Baya yang Membutuhkan Pertolongan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://sukabumi.journalist.id)

May 1, 2023 - 19:09



*Bhabinkamtibmas Respon Cepat Bantu Kakek Paruh Baya yang Membutuhkan Pertolongan*

Kota Sukabumi - Anggota Unit Binmas Polsek Cireunghas membantu seorang Kakek (80) warga Kp. Caringin Desa Mekarsari Kec. Nyalindung Kab. Sukabumi yang diduga linglung atau lupa jalan pulang ke rumah, Senin (1/5/2023) Siang.

Berawal dari informasi warga di Desa Tegal Panjang Kecamatan Cireunghas ada seorang warga yang kebingungan lupa arah pulang. Orang tersebut dari pagi kelihatan bingung.

Kemudian oleh warga diantarkan ke kantor Polsek Cireunghas.

Kapolsek Cireunghas Ipda Hendrayana S, S.IP beserta anggota kemudian mengajak komunikasi kakek tersebut.

Dengan penuh kesabaran, Hendrayana mencoba mengajak lelaki tua tersebut untuk berbicara sambil sesekali ditanya alamat ataupun namanya, kemudian dia menyampaikan alamat rumahnya walau kurang jelas.

Mengetahui hal tersebut, Ipda Hendrayana S, S.IP kemudian memerintahkan anggota Aiptu Dadan Hamdani (Bhabinkamtibmas Desa Tegal Panjang) dan N.M. Teguh. S.P, S. PD (Ps. Kanit Binmas) mengantar kakek tersebut sesuai alamat yang disebutkan.

Dengan berbekal petunjuk alamat yang masih kurang jelas, anggota menyisir alamat tersebut, sehingga ketika ditengah perjalanan ada warga yang menghampiri dan menanyakan tentang kakek yang meninggalkan rumahnya yang ternyata warga tersebut adalah anak dari kakek lanjut usia tersebut, Selanjutnya lin bin lyak diserahkan kepada pihak keluarganya.

Sementara itu, anak dari kakek tersebut, Dindin Supyani menerima penyerahan orang tuanya. Kemudian mengucapkan terimakasih karena ayahnya telah dibantu oleh Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota untuk kembali ke keluarganya

Menurut Dindin Supyani, ayahnya ingin berobat ke salah satu pengobatan Alternatif di daerah Sukaraja, padahal biasanya pihak pengobatan Alternatif yang berkunjung ke rumah, namun kali ini agak terlambat dan ayahnya tidak sabar sehingga tanpa sepengetahuan keluarga berangkat sendiri dengan menggunakan ojeg.

"Kejadian seperti ini baru terjadi kali ini. Sehingga kami sekeluarga panik dan sudah mencari kemana-mana, Alhamdulillah ayah saya dibantu oleh pihak Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota, sehingga bisa kembali ke keluarga" ucapnya.